
会 議 議 事 録 （要旨） 

 
会議名称 令和５年度　阿南市男女共同参画審議会 （第３回）

 開催日時 令和５年１０月３１日（火） １０時００分～１１時３０分

 
開催場所 阿南市役所６階　６０３・６０４会議室

 出席委員 

（敬称略）

阿部 頼孝、幸坂 孝則、喜多 一之、保岡 好江、青木 浩次、河野 和代、 

福本 尚子、阿部 和代、川尻 仁和、阿部 恵子、米田　加代子　　　　（１１人）

 

会議内容

 
【開　会】  
【諮　問】  
【議　事】 

議題（１）「阿南市男女共同参画推進条例」に基づく施策の推進状況（令和４年度事業

実績）について  
・「施策の推進状況（令和４年度事業実績）」について最終確認とする  
議題（２）第４次阿南市男女共同参画基本計画（案）について  
意見等  
・昨今のコロナ禍で次期計画における最終年度目標が適切であるか判断しづらいため、

令和４年度事業実績へのコロナ禍の但し書きなどにより、現計画記載の平成２９年度実

績を引き続き掲載した方が分かりやすいのでは  
・困難な問題を抱える女性への相談・支援は関連機関との連携が必要であり、市の相談

実態等について分析しては。今後、機能するためのフォローアップが大切  
・困難な問題を抱える女性への支援について、市の関係各課が取り組んでいくことが大切。

施策推進のための体制整備をはじめ、連携するために協議の場を設けることが大切  
・男女共同参画実現のための施策に関するアンケート結果では、男女がともに働きやすい

職場になるよう企業に対して働きかけるというのが一番多い。この内容を充実させるべき。  
・性暴力の項目にデジタル性暴力という文言をいれては  
・子どもたちの電話相談の内容がここ２～３年で変化しており、ＳＮＳの被害が特に多い。

身近に相談できる状況をつくることが大切。色々な相談窓口があることの情報発信を  
・ＳＤＧｓのなかの男女共同参画に関わるテーマについて取り組めば具体的な数値が出て

くるのではないか  
・アンケートに回答した場合、自分の声がどのように反映されているのか気にはなるため、

具体的に計画に入れた方がよいのでは  
・男女共同参画出前講座の活用等の施策について明記すれば、他機関と連携のうえで中小

企業にむけた実績としてあげやすくなるのではないか  
・第２次計画にあった「市の入札における男女共同参画」について、企業アンケートの結

果を通して復活させては  
・市の入札時の取り組みは現実的には難しく、検討したもののできていないというのが経

緯。男女共同参画への取り組み等、優良企業表彰などの仕組みをいれてもよいのでは  
・学校で導入しているタブレット端末は、電源をいれて画面を立ち上げた際、ＬＩＮＥ相

談等の内容が表示される。各相談窓口の周知方法の検討によりさらに広がっていくのでは  
・労働環境施策のなかで市と連携できるものについて取り組んでいければ  
議題（３）その他  
・「施策の推進状況（令和４年度事業実績）」を１２月に公表予定 
 
【閉 会】 

 

その他

傍　聴　　　０人 
 
次回審議会　令和５年１２月６日（水）予定 

［議題］・第４次男女共同参画基本計画策定 


